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Sukabumi - Polres Sukabumi menggelar upacara Hari Kesadaran Nasional di
lapangan apel Mako Polres Sukabumi. Kegiatan yang dimulai dipimpin oleh
Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, dan diikuti oleh para
Pejabat Utama (PJU) serta personel Polres Sukabumi. (19/02/2024) Dalam
amanatnya, Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo menegaskan pentingnya
upacara kesadaran sebagai sarana untuk membentuk kesadaran dan loyalitas
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kepada Bangsa dan Negara. "Upacara kesadaran ini memiliki makna yang
penting sebagai sarana untuk memupuk kesadaran dan loyalitas kepada Bangsa
dan Negara, juga upaya untuk menggelorakan semangat pengabdian dalam
rangka menumbuhkan rasa disiplin peronil Polri dan ASN Polri," kata Kapolres
Sukabumi. Beliau juga menyoroti peran Polri sebagai mitra masyarakat dan
fasilitator dalam menangani berbagai permasalahan kamtibmas. "Polri
diharapkan lebih berperan sebagai Mitra Masyarakat dan menjadi Fasilitator
dalam mengatasi berbagai permasalahan seputar Kamtibmas,"
tambahnya. Selain itu, Kapolres juga menekankan perlunya peningkatan
kegiatan preemtif dan preventif untuk menjaga situasi kamtibmas pasca
pemungutan suara Pileg dan Pilpres tahun 2024 agar tetap kondusif.
"Meningkatkan pelaksanaan kegiatan preemtif dan preventif untuk menjaga
situasi Kamtibmas pada paska pemungutan Suara Pileg dan Pilpres tahun 2024
ini supaya tetap kondusif," ungkap Kapolres. Kapolres Sukabumi juga
mengingatkan seluruh personel Polri untuk melaksanakan tugas sesuai dengan
undang-undang dan peraturan yang berlaku serta menghilangkan segala bentuk
pelanggaran. "Seluruh Personil Polri agar melaksanakan tugas sesuai dengan
undang - undang dan peraturan yang berlaku. Hilangkan segala bentuk
pelanggaran dan jadilah Polri yang Presisi sesuai dengan program Prioritas
Kapolri yang kita Laksanakan saat ini dan kedepannya," tutupnya.


